

Los dominicanos irán a las urnas el próximo domingo



por María Josefina Arce

Más de 8 para designar al nuevo presidente del país y a los integrantes del Congreso Nacional. Nueve candidatos de diferentes organizaciones políticas aspiran a la Jefatura de Estado, entre los que se encuentra el actual mandatario Luis Abinader, por el Partido Revolucionario Moderno y quien marcha al frente de las encuestas.

Detrás de Abinader se sitúan el ex presidente Leonel Fernández, de Fuerza del Pueblo, que busca un cuarto mandato. Ya estuvo al frente del país de 1996 al 2000 y de 2004 al 2008 y desde ese año hasta 2012.

También está por el Partido de la Liberación Dominicana, Abel Martínez, ex alcalde de Santiago de los Caballeros, la segunda ciudad más grande de la nación caribeña.

Los sondeos apuntan a una victoria en primera vuelta del presidente Abinader, con aproximadamente 60% de los sufragios, mientras que sus más cercanos rivales obtendrían un 25% Fernández y más alejado con 11% Martínez.

Los dominicanos ya acudieron a las urnas en febrero pasado en comicios municipales, en los que se impuso el oficialismo. El Partido Revolucionario Moderno se afianzó como la primera fuerza política del país, al lograr 121 de las 158 alcaldías en juego.

Para muchos expertos este fue el preámbulo de lo que podría suceder el venidero día 19, aunque también llamaron la atención sobre el alto abstencionismo registrado de más del 50 %, lo que consideran como un mensaje de la ciudadanía a la clase política.

Este jueves cierran las campañas electorales en un proceso, calificado de tranquilo, pero que no ha escapado a la crisis en Haití, país con el que República Dominicana comparte casi 400 kilómetros de frontera.

También ha estado en el foco de atención la economía, pues aunque la nación ha tenido un buen desempeño en esta área en los últimos años todavía persisten desigualdades y se hace necesaria mayor protección de los sectores más vulnerables.

El venidero domingo se despejará la incógnita de si se cumple lo que vaticinan los sondeos de opinión y es elegido en primera vuelta el próximo presidente del país, o habrá que ir al balotaje el 30 de junio.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/354777-los-dominicanos-iran-a-las-urnas-el-proximo-domingo>



Radio Habana Cuba